

掛け声をあわせながらウォーミングアップ



上野選手から基本を学ぶ参加者



打撃指導を受ける参加者

気持ちの入った上野選手の投球に見入る参加者たち

国内トップレベルの選手が熱い指導

ピックカメラ女子ソフトボール高崎・ソフトボール教室 1月27日

国内トップレベルの女子ソフトボールチーム、ピックカメラ女子ソフトボール高崎のソフトボール教室が千代川球場で開催され、市内外の女子中高生110人が参加しました。

教室では、北京五輪金メダリストの上野由岐子選手らが全国選抜大会に出場する下妻二高や下妻中などのソフトボール部員を指導。入念な準備運動の後、打撃や守備、バッテリーに分かれ、選手らから体の使い方などの指導を受け、中高生たちは一流選手たちの技術を学んでいました。

教室の最後には、上野選手の投球が披露され、スピードと変化球の切れを見ると、1球ごとに会場から歓声が上がっていました。上野選手は「投球は気持ちが大切。ピンチのときこそ気持ちで負けないようにしている」と投球の心構えを話してくれました。

教室の後、岩渕有美監督は「ソフトボールはチームスポーツ。コミュニケーションをしっかりとって、仲間を大切にして頑張ってほしい」と話し、下妻中の上野夢奈主将は「直接教えてもらえてうれしかった。これからの励みになった」と話してくれました。

表敬訪問 全国大会出場者が報告に訪れました

第18回全国中学生都道府県対抗野球大会



清水 裕成さん(下妻中学校3年)
開催日:平成30年9月22日~25日
「全国大会では貴重な経験ができるので、練習をしつかりして、プロ野球選手を目指して頑張ります」

第19回全国中学生創造ものづくり教育フェア 「あなたのためのおべんとう」コンクール



市毛 智捺さん(下妻中学校3年:右)
成田 朱蘭さん(下妻中学校3年:中央)
吉田 有里奈さん(下妻中学校3年:左)
開催日:1月26日・27日
「塩分に気を付けてバランス良く調理したいです」

SJJF 第1回全日本柔術マスター選手権



館野 桂さん(宗道在住)
種目:男子紫帯マスター1(30~35歳)ヘビー級および無差別級
開催日:平成30年11月18日
「練習は厳しいが、次は世界大会で頑張りたい」

有料広告欄

拝殿へ放水する地元消防団員たち

地域の宝をみんなで守る
文化財防火大「消防訓練」
1月20日



さらなる飛躍の年を祈念して万歳三唱

新春に歩いて健康！629人が完歩
1月3日



ミニだるまを受け取る参加者

下妻市、下妻市商工会、常総ひかり農業協同組合の共催による「2019年下妻市新春の集い」が1月16日、八幡屋で開催されました。集いには、地元選出の国会議員、県議会議員、市議会議員、各種団体や市関連企業の代表者など255人が参加。新年のあいさつを交わしながら、地域の協力を誓いました。

主催者を代表したあいさつで菊池市長は、「今年は、市制施行65周年を迎える、「平成」から新元号へ改元される年である。今後も、知恵と工夫、選択と集中により、市政の各分野において市民ニーズに即したまちづくりを、下妻市・下妻市商工会・常総ひかり農業協同組合が一体となり、皆さんと一緒に下妻市をつくり上げていきたい」と力強く抱負を語った後、平成30年叙勲・褒章の栄典受章者11人に記念品が贈られました。

第48回新春歩け歩け大会
1月3日